

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Jalankan Door to Door System &#40;DDS&#41; untuk Persiapan Ops Mantap Brata Lodaya 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Oct 21, 2023 - 14:07



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Jalankan Door to Door System &#40;DDS&#41; untuk Persiapan Ops Mantap Brata Lodaya 2024*

Kabandungan, 22 Oktober 2023 - Di tengah persiapan Operasi Mantap Brata Lodaya 2024, Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Kabupaten Sukabumi, turun ke lapangan untuk menjalankan Door to Door System (DDS). Kegiatan ini diadakan pada hari Sabtu, 22 Oktober 2023, dimulai pukul 09.48 WIB di Kp. Tangkolo Desa Tugubandung.

DDS ini merupakan bagian dari program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, dengan singkatan AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien). Salah satu pilar utama dari program ini adalah "PRESISI CURHAT DONG," yang memberi ruang kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun kepada Polri.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Aiptu A Fauzie menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga desa. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. **Kamtibmas Selama Pemilu:** Bhabinkamtibmas mengajak para tokoh masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas menjelang Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden tahun 2024. Tujuannya adalah untuk menciptakan pemilu yang aman dan damai.
2. **Pengelolaan Sampah dan Pencegahan Kebakaran:** Warga diminta untuk tidak membakar sampah sembarangan, mengingat hal ini dapat menimbulkan polusi udara. Selain itu, juga diingatkan agar tidak membuka lahan pertanian atau kebun dengan cara dibakar, yang dapat memicu kebakaran lahan dan hutan.
3. **Peran Aktif Warga dalam Kamtibmas:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan mereka masing-masing.
4. **Pentingnya Berkomunikasi:** Warga diingatkan untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang sudah diberikan.

Melalui kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas berusaha memperkuat keterlibatan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Upaya ini diharapkan akan memberikan kontribusi positif dalam menjaga Kamtibmas selama persiapan dan pelaksanaan Pemilu 2024.